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令和５年６月議会 一般質問（６月23日）
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　こども家庭庁の実態調査で、県内で不適切な
保育と確認された20件とはどのような事例か。
また、市町村や当該施設とどのように情報共有
し、問題解決や再発防止対策を講じているのか。

 　
　「子ども一人一人の人格を尊重しない関わり」
12件、「罰を与える・乱暴な関わり」６件等である。
　今後県が事案を把握した場合は、市町村と情報
を共有し、改善に向けて取組を強化する。さらに
指導監査で得た保育の改善のための情報を市町村
で活用できるよう、取組を推進する。
　幼稚園についても独自に調査を行い、不適切な
対応の未然防止につなげる。

　

 　
　働き方改革関連法により、トラック運転手の
労働時間が規制されるため、輸送能力の不足が
懸念されている。県としてこの問題をどのよう
に受け止め対策を講じるのか。

 　
　県内運送事業者や荷主企業等からなる「秋田
未来物流協議会」を組織し、持続可能な物流体
制の構築について議論を重ねてきた。
　新幹線での鮮魚輸送に関する実証実験を行っ
たほか、物流の効率化や労働力不足への対応等
について国に要望活動を行ってきた。
　引き続き、デジタル化の推進や共同輸配送の
促進など、物流の効率化に向けて取り組んでいく。

■ 不適切な保育
　　 ～保育所等における不適切な保育～

■ 物流の2024年問題
　　　　　　　　　～県の今後の対応～

会派みらい 県外調査

⬆すべての観客席
　に屋根を整備

●スタンド最前列から
　ピッチまでの距離の
　７～９mを実現
●周辺施設（あめるん
　パークなど）と連携
　した「にぎわいス
　ペース」を整備

【整備】
●収容人数10,000人規模（15,000人規模へ拡張可能）
●駐車場2,000台　●ウェルカムゲート
●車いす席、授乳室などユニバーサルデザインに配慮
●防災備蓄倉庫 約500㎡

（石川県磯部町・金沢城北市民運動公園）

（令和５年８月28・29日）

令和６年２月オープン

滋賀ダイハツアリーナ
（大津市上田上中野町）

令和４年12月オープン

●滋賀県内最大 約2,900㎡のメインアリーナ
●2025年国民スポーツ大会・障害者スポーツ大会の会場
●観客席数／１階：約2,500席（可動席、平置き席含む）
　２階：約2,500席（固定席、車いす席有）
●サブアリーナ：観客席約200席（固定席、車いす席有）
●トレーニングルーム、多目的室、健康・体力測定室、
　キッズルーム、飲食施設を併設
●駐車場 約900台（常設約500台、臨時400台）


